



Femsa guiña a Claudia con la “prosperidad compartida”

E. MENDIETA Y N. HERNÁNDEZ

— José Antonio Fernández Carbajal, presidente de Femsa, llamó a la IP a revisar sus nóminas para que ningún colaborador viva debajo de la línea de pobreza ni dependa de los programas sociales, durante la ceremonia por la entrega del Premio Eugenio Garza Sada 2024 en NL. PÁG. 18

Femsa guiña a Claudia con “prosperidad compartida”

Capitalismo consciente. José Antonio Fernández insta a las empresas a otorgar salarios dignos que permitan a los trabajadores no depender de programas sociales

NILSA HERNÁNDEZ Y EDUARDO MENDIETA/ CDMX Y MONTERREY

El presidente del consejo de administración de Fomento Económico Mexicano (Femsa), José Antonio Fernández Carbajal, sostuvo que “el mejor camino para todos es evolucionar hacia el capitalismo consciente para alcanzar la prosperidad compartida”, uno de los ejes principales que sostendrá el gobierno entrante de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Esta corriente de pensamiento puede ayudarnos a encontrar soluciones en problemáticas específicas en cinco aspectos”, aseguró el también director general del conglomerado durante su participación en la entrega del Premio Eugenio Garza Sada.

El primer conflicto a mejorar es que los trabajadores tengan salarios dignos. “En la iniciativa privada debemos revisar nuestras nóminas para asegurar que ningún colaborador viva bajo la línea de pobreza y tenga lo suficiente para la canasta básica y no dependa de programas sociales”.

Fernández Carbajal apuntó que el segundo gran tema por resolver con el “capitalismo consciente” es el rezago en educación.

“Urge atender a los millones de niñas y niños que no asisten a la escuela o que la abandonan; es imprescindible abordar la comprensión y aprendizaje de matemáticas, lectura y ciencias para que México sea competitivo”, refirió.

El tercer punto es que las grandes empresas sean impulsoras de

las pequeñas y medianas, considerando a los socios estratégicos.

“Que las traten con respeto, contribuyan a su desarrollo tecnológico y les paguen a tiempo para permitirles un mejor financiamiento”, remarcó el presidente del consejo de Femsa.

El cuarto tema a mejorar es el crear ecosistemas más humanos, pues las empresas se deben a la sociedad en las que participan, ahí están sus clientes, colaboradores y proveedores.

Y quinto, la iniciativa privada debe impulsar programas para combatir el cambio climático; “es crucial invertir en soluciones como la instalación de paneles solares, en el mar y tierras agrícolas, debajo de las cuales se pueda seguir cosechando, la transformación de edi-



ficios de manufactura y el impulso de granjas eólicas por mencionar algunos ejemplos”.

José Antonio Fernández Carbajal afirmó que México enfrenta momentos de cambios muy importantes, tanto por la entrada de un nuevo gobierno como por el proceso electoral en Estados Unidos, alertando de riesgos “muy altos” en caso de cambios en políticas internacionales.

“El país empezará un nuevo ciclo político encabezado por primera vez por una presidenta de la República y coincidirá con el arranque de un nuevo gobierno en Estados Unidos; dado que somos el primer socio comercial de nuestros vecinos tenemos riesgos muy altos en caso de algún cambio en las políticas internacionales independientemente de quién gane esa elección”, expuso.

Pide cumplir sueño

José Antonio Fernández Carbajal también aprovechó el foro para llamar a cumplir con el sueño de Eugenio Garza Sada, histórico empresario e impulsor del desarrollo industrial nacional, de convertir a México en un país democrático con equilibrio de poderes, certeza jurídica y seguridad.

“Hacerla una nación con libertad para pensar, para informar, para opinar y para disentir, un espacio en el que prevalezca el diálogo y la tolerancia; nos merecemos un país justo y con más oportunidades para todos”, refirió el empresario.

Remarcó que su convicción es que la democracia y su visión de “capitalismo consciente” van de la mano para la prosperidad compartida que requiere una sociedad. —



El empresario confía en perfilar una nación democrática con equilibrio de poderes, certeza jurídica y seguridad. LUIS GUERRA